

## **WICHTIGER HINWEIS**

Es freut uns sehr, dass Sie sich für unseren DOOR STOP aus Massivholz entschieden haben.

Holz ist ein modernes, ökologisches Naturprodukt und kann somit immer Farbdifferenzen und wachstumsbedingte Unregelmäßigkeiten aufweisen. Mögliche Abweichungen in der Struktur und in der Farbe bleiben vorbehalten, soweit diese in der Natur der verwendeten Materialien liegen und handelsüblich sind.

Die Einwirkung von Sonnenlicht, Wärme sowie Feuchtigkeit, kann die Farbe der Holzoberfläche als auch die Form durch Aufquellen und Schwinden verändern. Da Ihr DOOR STOP aus massivem Leimholz hergestellt wird, können diese Leimfugen leicht sichtbar werden und stellen keinen Reklamationsgrund dar.

Bitte Pflegen Sie Ihren DOOR STOP ausschließlich mit einem angefeuchteten Tuch. Benutzen Sie keine chemischen Reinigungsmittel.

Wir wünschen Ihnen jetzt viel Freude mit Ihren neuen DOOR STOP

Ihr

Depot4Design Team  
[www.depot4design.de](http://www.depot4design.de)

Digitale Abbildungen auf unserer Internetseite dienen stets nur als Anhaltspunkte und stellen daher keine Zusicherung dar.

---

## ***IMPORTANT NOTICE***

*We are pleased that you have chosen our solid wooden DOOR STOP.*

*Wood is a modern, ecological natural product and can therefore always have color differences and growth-related irregularities. We reserve the right to deviations in structure and color, provided that these are due to the nature of the materials used and are customary in trade.*

*The action of sunlight, heat and moisture can change the color of the wood surface as well as its shape through swelling and shrinking. Since your DOOR STOP is made of solid glued wood, these glue joints can become visible and do not constitute a reason for complaint.*

*Please only care for your DOOR STOP with damp cloth. Do not use chemical cleaning agents.*

*We wish you a lot of fun with your new DOOR STOP*

*Yours*

*Depot4Design team*  
*[www.depot4design.de](http://www.depot4design.de)*

*Digital images on our website are only used as a guide and therefore do not represent a guarantee.*